

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

ANTRAG

29.10.2019

Reinigung von Verkehrs- und Straßenschildern

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München führt ein Pilotprojekt nach Hamburger Vorbild durch, bei dem zunächst im Bereich innerhalb des Altstadtringes die Straßen- und Verkehrsschilder von einem externen Dienstleister gereinigt werden. Dabei soll Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit gegeben werden, analog zu „Bei Anruf Licht!“, in geeigneter Form Verunreinigungen und Beschädigungen zu melden.

Begründung:

Für besseren Durchblick und damit zur Erhöhung der Sicherheit und Orientierung im Straßenverkehr lässt die Freie und Hansestadt Hamburg seit einiger Zeit ihre Schilder von externen Dienstleistern reinigen und überprüfen. Nach Angaben der Hamburger Stadtverwaltung ist dies in bis zu 50 Ortsteilen in Hamburg ein großer Erfolg und wird deutlich ausgeweitet. Mit gleichem Ziel sollte auch die Landeshauptstadt München in einem Pilot tätig werden. Dabei sind zunächst innerhalb des Altstadtringes Verunreinigungen durch Graffiti, Aufkleber und Vergrünungen durch einen externen Anbieter zu beseitigen. Ein entsprechendes Meldeportal für Bürgerinnen und Bürger hilft dabei, gezielt und schnellstmöglich Abhilfe zu schaffen.

Initiative:
Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender
2. Bürgermeister

Dr. Evelyne Menges
Stadträtin